

わざわざの神

ある秋晴れの休日に あなたが「どうだ今日は京都に紅葉を見に行こう!」と決断したとしましょう。

とうとうと周囲の人に「わざわざ混雑している京都に行かなくても紅葉なら近所のお寺でも見れるでしょう」と言われてしまい、行こうと盛り上がっている本人は「まあ確かにどうだなわざわざ行くのやめとこかあー」となってしまう。こんなことはよくある現象です。

他にも「わざわざ今日買いに行かなくても今度近くに行きたときに買えば…」

「わざわざ炭焼きにしなくてもチンチンあわば…お腹に入れば同じだし…」等々

すべてもったいな話である。

本人は気持ちよく「やろう!」と思っているところにわざわざ話をし、本人のやる気を下げってしまう現象を私は

「わざわざの神の仕業」と口平んでいる

その神は周囲の人の口に降り立つこともあれば本人の口に降り立つこともあるようです。

またそのわざわざ話の忠告は正論であり、交差率的でもあり、糸内得できる忠告だから厄介であり、ハードルが上がる。

でも本人の気持ちは

京都の紅葉を見たいのです!!

炭火で焼いてみたいのです

わざわざでも今日買いものに行きたいのです!!

お地蔵さん だより

Vol.127
2014年12月

今年も
ありがとう
ございます。
年末年始は
わざわざの神も
たくさん現れることと思いきや(笑)
是非見かけて下さいね!!



作者: 鳥越 介順

火災保険のご相談も好評ですよ~

何いっしょに保険を選びましょうオフィス鳥越

私たちはこの神が現れるとせつなくやろうと思っただけで消極的になった。後ろ向きになりチャンスを逃がしてしまう。

でもわざわざの神の存在を知ることあなたの人生は変わるだろう!!

「あ、出てきた出てきた!!」と神が見えるようになり

「うわあ! そんなハードル上げるんや」と…
対抗できる

さあ何でもやってみよう!!

わざわざは大いに結構!!

バスタオルが無くなる日

妻はお風呂上がりにはバスタオル一本で身体を拭きあげる。私はバスタオルを使っているが、ある時妻のまねをしてバスタオルで拭いてみたところ十分に間に合うのでした。

妻に「バスタオルじゃなくても十分やわ」と言うと「じゃあ今度からバスタオルで拭いたら」と言われて…考えた

もし、とうとうと我家からバスタオルが無くなるわ…いやいやもし世の中の人々がそのことに気づくと世の中からバスタオルが無くなる…

「それはダメやわ このバスタオルの文化を守っていくわ! それにバスタオルで包まれると気持ちいいし」

と私は答えバスタオルの絶滅を救った。
♡

私たちは
わざわざの神のため
生きています

